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ATA CIRCUNSTANCIADA 

115 º REUNIÃO ORDINÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO 
E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DE DESENVOLVIMENTO 

DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 
 
Aos 19 dias do mês de fevereiro de 2021, as 10h00 (dez horas), de maneira remota, utilizando a 

plataforma - Google Meet, reuniram-se o membros do Conselho Municipal de Acompanhamento e 

Controle Social do fundo de Manutenção e de Desenvolvimento do Profissionais da Educação, para 

tratar da seguinte pauta: a) Apresentação ao Conselho da Prestação de contas do Progarma Nacional de 

Transaporte Escolar, relativa ao exercíco  de 2019: b) Informe e outros  encaminhamentos. Estiveram 

presentes na reunião os Conselheiros: Verônica Thais Mendes, Franciely Rodrigues, Jaqueline da Silva 

Batista, Patrícia dos Santos Vieira de Oliveira, Celso Ricardo Silva, Flávia Marques, Cláudio Aparecido 

da Silva e Juliana Rocha Dalecio Felicio Feliciano, o Sr. Carlos Henrique Rangon Antunes, do Serviço 

de Apoio Administrativo aos Conselhos Municipais, e Iraíde Aparecida Braga, também do Serviço de 

Apoio Administrativo aos Conselhos Municipais. A Conselheira Danielle do Nascimento Paulino 

justificou a ausência, pois está viajando e o sinal da internet está ruim no local, a Conselheira Jussara 

justificou também a ausência por estar com demandas de implentação de protocolos no espaço escolar, 

a Conselheira Vanessa Takigami justificou sua falta por estar com sinal de internet ruim, a Conselheira 

Marcia da Silva Honorato justificou sua falta por conta de demandas em sua escola. a.1) Iniciando a 

reunião Carlos cumprimenta a todos, falando brevemente sobre a saída de Bruno da Coordenação do 

Conselho, uma vez que todos já tinham ciência, logo após passou a fala para a Presidende Thaís e Vice 

Presidente Francielly. Thais não manifestou o desejo de se expressar no momento, Francielly solicitou 

que Carlos desse prosseguimento a pauta, desejando-lhe boas vindas ao grupo. Carlos então prossegue 

apresentando o parecer do Conselho anterior relativo às Contas do Progarama Nacional de Transporte 

Escolar 2019, dizendo para todos os presentes que o parecer fora ratificado pelo Conselho anterior, mas 

há necessidade de ser ratificado novamente pelo atual Conselho. Carlos inicia a leitura do parecer 

dizendo que é preciso emitir um novo parecer com as mesmas informações. Apresentou também aos 

Conselheiros presentes os valores da Conciliação bancária e rentabilidadedo PNATE, bem como a 

assinatura dos Diretores de Seção e de Finanças nesse documento. Após todos visualizarem o 

documento na tela, Carlos pergunta se alguém tem alguma dúvida em relação ao mesmo, todos dizem 

que não tem nenhuma dúvida. Carlos então passa para a apresentação dos extratos das contas na tela 

para que todos visualizem, e possam se manisfestar conforme surjam dúvidas. Carlos explica que o mês 

de Agosto aparece zerado, pelo fato de não haver entrada e saída de valores, e segue com a 

apresentação da conta investimento dos meses susequentes, onde todos contemplaram. Seguiu 
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orientando aos presentes que o parecer seria o mesmo, contento as mesmas informações, apenas com a 

alteração de data a.1.1) Após análise do demonstrativo do total da receita e das contas relativas ao 

exercício de 2019, apurou-se em 31/12/2018 o saldo bancário no montante de R$ 127.758,73 

(cento e vinte e sete mil, setecentos e cinquenta e oito reais e setenta e três centavos). Aos recursos 

recebidos no montante de R$ 135.481,02 (cento e trinta e cinco mil, quatrocentos e oitenta e um 

reais e dois centavos), sendo repasses efetuados no ano de 2019, foram acrescidos R$ 6.263,50 

(seis mil, duzentos e sessenta e três reais e cinquenta centavos) relativos à rentabilidade do período. 

Deste montante foram compensadas despesas referentes ao exercício de 2019, no total de R$ 

130.000,00 (cento e trinta mil reais). O montante de R$ 85.311,65 (oitenta e cinco mil, trezentos e 

onze reais e sessenta e cinco centavos), destinado ao custeio do serviço de transporte escolar dos 

alunos da Rede Estadual de Ensino ingressados em 2018 e 2019, também foi devidamente 

devolvido ao Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE), acrescido da 

rentabilidade correspondente, tendo em vista que o Município de São Bernardo do Campo não 

prestou atendimento aos referidos alunos. Apurou-se por fim, o saldo bancário no montante de R$ 

54.191,60 (cinquenta e quatro mil, cento e noventa e um reais e sessenta centavos). Ao final, 

demonstrou-se que os recursos acima relacionados foram aplicados para pagamento parcial dos 

serviços de transporte escolar de alunos da Rede Municipal de Ensino, de acordo com o disposto no 

art. 6º, da Resolução FNDE nº 05, de 08 de maio de 2020. a1.2) A Presidente Thais, disse que as 

informações estavam colocadas de forma clara e objetivas. Aberta a votação da análise de prestação de 

conta do PNATE 2019, votou-se por unamnimidade pela como regular a prestação de contas do 

PNATE referente a 2019, emitindo-se o parecer conclusivo em anexo. b.1) Passando para os 

informes, o sr. Carlos relembrou aos presentes que na próxima reunião, agendada para 26 de março de 

2021 será realizada a análise da prestação de contas dos recursos do FUNDEB, relativa aos 

meses de janeiro e fevereiro de 2021, e nada mais havendo, foi dada por encerrada a reunião, 

agradecendo a presença de todos. 
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